

# やまびこ

令和7年11月4日  
第8号(学校だより)  
沼田市立池田小学校  
文責:井熊 美保

## 10/27 原 真理子先生と子供たちの交流会

玉原高原イメージソング「やさしい人に会える気がして」作曲者

今から30年前、沼田市市政40周年を記念して公募で作られた玉原のイメージソング「やさしい人に会える気がして」をご存じでしょうか。保護者の方の中には、小中学生の時に歌ったことがあるという方もいらっしゃると思います。子供たちに思い出に残る曲を歌わせたいと、沼田市音楽発表会で4~6年生が取り組む合唱曲に、この歌を選びました。今回、池田小学校の児童が歌う「やさしい人に会える気がして」は、池田小学校の子供たちのために新たに「小学生のための合唱曲」として作曲していただいたものです。

原曲は大人の合唱曲なので小学生が歌うには難しく、アレンジが必要であること、著作権の関係で作曲者の許可が必要なこと、しかし、作曲者の方の情報はお名前だけであったことなど、歌うためには数々のハードルが存在しました。作曲者の手がかりを求めて探し続けた6月のこと、千葉県の小学校で校歌の作曲者との交流会を行ったという記事が飛び込んできました。作曲者は原先生。迷いましたが、わらをも掴む気持ちで、その千葉県の小学校長にかけた、一本の電話がすべての始まりでした。そして、他県の見知らぬ学校の校長からの願いを原先生へとつなげてくれたその校長先生とのご縁、突然のお電話にも関わらず池田小の願いを引き受けくださいました原先生とのご縁、これらの奇跡のようなご縁で、トントン拍子でお話が進み、今回の曲が生まれました。

原真理子先生は、現在、横浜市で小学生のための合唱曲を作曲、指導していらっしゃいます。原先生とピアニストの佐藤全子先生が来校し、合唱指導や演奏会を開催してくださり、夢のような交流が実現しました。

子供たちの心に池田の思い出が、強く、いつまでも残りますように。



＜原先生の曲に合わせて＞



＜合唱指導＞



＜全校児童と一緒に＞



＜原先生と佐藤先生の演奏＞

## 秋の旅行

10/10(金) 1・2年生 水上方面

沼田駅から上牧駅まで電車、上牧駅から水紀行館まで路線バスに乗っての旅行はドキドキの大冒険でした。



10/24 (金) 3・4年生 前橋方面

前橋ルナパーク、群馬県庁、生涯学習センターにバスで出掛けました。遊んで学んで楽しんでの一日でした。



10/24(金) 5年生 東京旅行

今年の5年生は新幹線で東京・上野恩賜公園内の国立科学博物館、上野動物園へ。わくわくしながら新幹線を待つ上毛高原駅からスタートした東京旅行を存分に楽しむことができました。



10/20・21 6年生 修学旅行

1日目鎌倉散策、2日目横浜八景島シーパラダイスの1泊2日の旅行。観光客で賑わう鎌倉や水族館、遊園地での班行動、友達と同じ部屋に宿泊する体験は一生の思い出となつたことでしょう。



10/29

<授業参観お世話になりました>

2学期の授業参観にたくさんの方に保護者の方に来校していただきました。

ご多用の中、学校や児童の様子の参観、懇親会での情報交換等をしていただきありがとうございました。

いつでもご相談ください。

10/3 沼須人形芝居教室で人形の着付けや語りなどを体験し、人形芝居鑑賞をしました。



10/8 郡市合同陸上記録会

17名の児童が参加し力を発揮しました。うち2名が県大会に出場しました。



## お知らせ

## 11月

3日(月) 文化の日

5日(水) 手洗い教室(3・4年) クラブ①

6日(木) 沼田市小中音楽発表会 移動図書館

7日(金) ジュンマキ堂講演会(3・4校時)

10日(月) 会議の日 下校14:40(全校)

11日(火) 読み聞かせ(朝行事)

14日(金) ザスパクサツ群馬サッカー教室

17日(月) 会議の日 下校14:40(全校)

18日(火) 読み聞かせ(池田コミュニティーセンター)

19日(水) 火災避難訓練

20日(木) 喫煙防止教室(5・6年)

21日(金) 教育水準授業研究会(4年生研究授業 下校14:45) 4年生以外の下校13:15

25日(火) 教育相談① 下校14:40

26日(水) 教育相談② // 集金日

27日(木) 教育相談③ //

28日(金) 学校保健委員会②

※マラソン大会は中止になりました。

<池田地区文化祭>

7日(金)～9日(日)

池田地区コミュニティーセンター

<沼田市図工美術書写展>

19日(水)～25日(火)

テラス沼田1F 多目的ホール

※予定は変更される場合があります。

各学年の週予定、Home&Schoolでもご確認ください。

### クマ対策へのご協力ありがとうございます

ご存じのとおり、現在、全国的にクマの出没・被害が多発しております。利根沼田でも、毎日目撃情報が寄せられ、人身被害、店舗等への侵入被害などが報告されるなど、安全対策を強化しなければならない深刻な状況です。

児童の登下校の安全はもちろん、学校での活動における安全確保も重要な中、今回、残念ながら校内マラソン大会も中止の判断をさせていただきました。今後も引き続き安全確保のための対策を講じていきますので、ご協力をよろしくお願いします。